
【やさしい日本語】 

城陽市国際交流協会 

10 月 21 日 

 

【10月
が つ

22日
に ち

からの 飲食店
い ん し ょ く て ん

*の 利用
り よ う

について】 

＜* = 食
た

べたり 飲
の

んだりする店
みせ

、レストラン
れ す と ら ん

や居酒屋
い ざ か や

など＞ 

 

10月
がつ

22日
にち

（金
きん

）から 京都府
き ょ う と ふ

の 飲 食 店
いんしょくてん

*では お店
みせ

を 開
あ

けている時間
じ か ん

を 短
みじか

く

しなくても よくなりました。 

また お酒
さけ

を 出
だ

すことが できるように なりました。 

 

店
みせ

にいる 時間
じ か ん

は 2時間
じ か ん

までに してださい。 

一
ひと

つの テーブル
て ー ぶ る

は 4人
にん

以下
い か

に してださい。 

マスク
ま す く

・人
ひと

と人
ひと

の間
あいだ

を 広
ひろ

くする・手
て

や指
ゆび

の 消毒
しょうどく

・空気
く う き

を 入
い

れ換
か

えるなど 

新型
し ん が た

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の病気
び ょ う き

が 広
ひろ

がらないような 取組
と り く

みを 続
つ づ

けて ください。 

 

 


